

PRESS RELEASE

ATR présent à la conférence des Nations Unies sur les changements climatiques de Marrakech COP22

Toulouse, le 8 novembre 2016 – ATR participe à la conférence des Nations Unies sur les changements climatiques COP22 qui se tient à Marrakech (Maroc) du 7 au 18 novembre 2016.

ATR est un partenaire à part entière de la communauté aéronautique internationale, et s'attache à lutter contre le changement climatique. À l'heure de rallier la convention, le constructeur a réaffirmé ses efforts et sa détermination au travers d'actions concrètes. ATR conçoit et développe un mode de transport plus économique en carburant permettant de renforcer les liens entre les personnes et les communautés, et s'efforce de réduire l'empreinte environnementale de ses appareils tout au long de leur cycle de vie. Aujourd'hui, l'ATR 72-600s offre la consommation de carburant la plus faible par siège de sa catégorie. Autant d'actions qui s'inscrivent dans le cadre d'une stratégie plus vaste qui s'articule autour des enjeux environnementaux mondiaux fixés pour ce secteur.

En collaboration avec d'autres avionneurs, motoristes, compagnies aériennes, fournisseurs de carburant, aéroports et gouvernements, ATR œuvre à l'accomplissement des objectifs communs. Une démarche qui englobe notamment une amélioration de l'efficacité énergétique annuelle moyenne de 1,5 % d'ici à 2020, une croissance neutre en carbone à partir de 2020, et une réduction de 50 %, d'ici 2050, des émissions de CO₂ par rapport aux niveaux de référence de 2005.

En tant que leader du secteur de l'aéronautique à la fois durable et éco-responsable, ATR participe à des événements aéronautiques sur l'importance des réseaux régionaux en matière de gestion du changement climatique. Tom Anderson, Directeur Commercial et Support Clients d'ATR, a pris la parole afin de présenter les priorités environnementales du constructeur à l'occasion de l'événement dédié à l'aviation organisé par l'ATAG lors de la conférence COP22.

« ATR est pleinement engagée envers un transport responsable. Chaque année, près de 300 millions de passagers empruntent les réseaux régionaux qui desservent quelque 3 500 aéroports dans le monde entier. Chaque jour, nous veillons à promouvoir des solutions au service du développement durable des connexions régionales », expliquait Tom Anderson.

À propos d'ATR :

Fondé en 1981, ATR est le leader mondial sur le marché des avions régionaux jusqu'à 90 places. Depuis sa création, ATR a vendu plus de 1 500 appareils. Les modèles ATR équipent les flottes de plus de 200 compagnies aériennes réparties dans près de 100 pays. ATR est un partenariat à parts égales entre deux acteurs aéronautiques européens majeurs, le groupe Airbus et Leonardo-Finmeccanica. Son siège social se situe à Toulouse. ATR est certifié ISO 14001. Pour plus d'informations, rendez-vous sur le site <http://www.atr-aircraft.com>

Contacts presse ATR :

David Vargas
Tél. : +33 6 86 34 21 71
E-mail : david.vargas@atr-aircraft.com

Yevgenia Akinshina
Tél. : +33 6 08 17 97 04
E-mail : yevgenia.akinshina@atr-aircraft.com

